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ozw00d nö in 98% aller Fälle können die nötigen Stammzellen dem Blut entnommen werden
sprich eine Spende gleicht so ziemlich dem was man vom Blutspenden kennt nur in wenigen
Fällen geht das nicht übers Blut dann wäre der Weg über die Elefantenspritze nach wie vor der
Weg der Wahl. Generell kannst Du als Spender aber die Spende auch verweigern zum Beispiel
wenn eine Spende über eine Blutentnahme nicht in Frage kommt Du aber die Risiken die mit
einer Entnahme von Knochenmark einhergehen nicht eingehen möchtest. Immerhin wird bei
der Entnahme über das Rückenmark eine Vollnarkose fällig was ja nicht ganz ohne Risiko ist.
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